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« Les marchés financiers sont moroses »… Qu’à cela ne tienne !
Comment  pourrait-il  en  être  autrement  ?  Ils  se  croyaient
indémontables, ils se croyaient invulnérables du haut de leur
trône de « subprime » et de frais financiers! Et s’ils sont
moroses c’est que le système dont souffrent les peuples, dont
les peuples ne veulent plus a reçu un sacré coup.

Lorsqu’on prend les patriotes à rebrousse poil il ne faut pas
s’étonner  des  surprises  et  inconnues  qui  viennent  déjouer
toutes  les  certitudes,  certitudes  conséquences  d’orgueil,
d’effronterie d’injustice et de dépit. A force d’imposer la
mondialisation sauvage les requins de la finance, les banques,
les gouvernements élus « démocratiquement » et qui piétinent
cette démocratie,  qui trahissent la confiance des peuples, se
verront éliminés, discrédités par ce même peuple, par les
sans-dents.

Ce qui est le plus stupéfiant, c’est d’entendre  les médias
dire qu’ils n’ont pas vu arriver cette onde de choc. Tiens !
Une  preuve  de  plus  que  les  journaleux  sont  vendus  et
irréalistes.  Qu’ils  aillent  exercer  une  autre  profession.
Nous, nous nous occuperons de l’info. Les journaleux n’ont
rien, strictement rien compris ; ils continuent à s’enfoncer
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dans  leurs  propos  éculés.  Ils  s’indignent  comme  si  la
référence qu’ils croient représenter se trouvait en danger ;
comme s’ils étaient les seuls à avoir le droit de respirer
l’oxygène eux et ceux qu’ils drainent dans leurs ornières. Ils
sont sur le pied de guerre en traitant les gens d’extrémistes
et de xénophobes. Leur spécialité c’est la diabolisation. On
entend les cris d’orfraie dans les studios, ils voudraient
nous faire croire  que la fin du monde est arrivée. Au lieu de
remettre  en  question  leur  traîtrise,  leurs  hérésies
nauséabondes, ils se débattent dans un bain d’arrogance qu’on
leur a toujours connu. Comme ça pue la fange !

Cerise sur le gâteau, « le ministre des affaires étrangères
français est inquiet » ! C’est la meilleure de ce matin. Bref
! Moi je suis inquiet qu’il soit encore là avec toute cette
clique d’incompétents.

Je ne sais pas ce que vaut M Trump, car je ne crois un
politique que sur ses actes. Mais ce qu’il en sort c’est que
la corruption et l’avidité finissent toujours par agoniser
suite à l’éveil d’un peuple exsangue et exténué, dupés par des
années de mensonges et d’incompétences. Espérons qu’en France
nous en ferons autant en mai 2017 afin de détrôner tout ceux
qui ont pris la France en otage et se sont « macqué » avec la
finance et l’étranger contre le Vrai Peuple français.

Alors, mesdames et messieurs les politiques et journaleux,
voyez-vous venir Marine ou la cécité est-elle incurable dans
votre camp ?


